

# Les Passeurs de Souffle toujours plus créatifs



Les Passeurs de Souffle ont dressé le bilan de la saison 2011-2012. Photo RL

Eric Skoor, le président des Passeurs de Souffle, a ouvert l'assemblée générale de l'association, rappelant le rôle créatif de celle-ci, en mêlant tous les arts. Il a salué le travail accompli cette année avec la 6<sup>e</sup> rencontre des arts intitulée *Les Arts en mouvement* qui s'était déroulée les 17 et 18 septembre 2011 à la salle Bestien où chant lyrique et danse hip-hop se sont mêlés. Une rencontre étonnante, et surtout un retour positif de ce mélange créatif avec, le 20 juin dernier, une représentation donnée lors de l'assemblée générale de l'association ELN rassemblant une centaine d'entrepreneurs, de décideurs du secteur Lorraine-Nord où Dominique Skoor et Pascale Namura, les chanteuses lyriques des Passeurs de

Souffle, ont fait entendre leur voix *a cappella*, rythmée par des danses hip-hop interprétées par deux artistes du groupe Mixité de Yutz.

Pour l'avenir, la huitième rencontre des arts est prévue les 27 et 28 août prochains.

Mais d'ores et déjà, les 7 et 8 juillet verront l'inauguration d'un sentier des passeurs à Senones dans les Vosges, un parcours artistique en partenariat avec l'association Helicoop.

Marie-Paule Dumonteil, l'adjointe à la culture, a salué le savoir-faire de l'association qui sait s'approprier toutes sortes de salles, grandes ou petites, rénovées ou non et a renouvelé à son président l'accompagnement municipal dans leurs actions.

Rectificatif : Les prochaines rencontres seront les 7<sup>e</sup> et se dérouleront les 27 et 28 octobre 2012 Salle Bestien à YUTZ.